



#DÍADELAMADRE

Esperan
derrama de
2,366 mdp |

#DÍADELAMADRE

RETOMA FUERZA EL COMERCIO

ESPERAN UNA DERRAMA ECONÓMICA DE DOS MIL 366 MILLONES DE PESOS EN ESTE 10 DE MAYO

POR CARLOS NAVARRO

P

or el Día de las Madres, que se celebra el próximo 10 de mayo, se calcula una derrama económica multimillonaria.

La Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México concluyó su estimación de las ventas que se esperan en el comercio legalmente establecido en la capital del país, en el marco de estos festejos.

El presidente del organismo, José de Jesús Rodríguez Cárdenas, informó que, de acuerdo a los datos obtenidos, los ingresos ascenderán a 2 mil 366 millones de pesos, lo

DIFERENCIAS

10.2

• POR CIENTO MÁS INGRESOS QUE HACE UN AÑO.

28%

• MENOS VENTAS QUE ANTES DE LA PANDEMIA.

que representaría un incremento de 10.2 por ciento, en comparación con las ventas de 2021.

Sin embargo, agregó, los números aún estarían 27.9 por ciento

LOS FESTEJOS EN LA CDMX

- 1 • Está agendada una actividad en el Bosque de Aragón para las mamás.
- 2 • Habrá actividades en uno de los Pilares de las 15 alcaldías restantes.
- 3 • En las 16 demarcaciones habrá festejos a las madres.

abajo de los registrados en 2019, cuando se estimó una derrama económica de tres mil 283 millones de pesos.

Rodríguez Cárdenas agregó que los giros con mayor dinamismo durante los festejos a mamá serán: Aparatos electrónicos, calzado, celulares, dulces y chocolates, enseres domésticos, florerías, joyería, línea blanca, perfumería, restaurantes, ropa, calzado y establecimientos dedicados a la belleza.

Además, el dirigente del comercio establecido explicó que en la Ciudad de México conviven más de cuatro millones 167 mil mujeres, de las cuales el 63.9 por ciento, es decir, más de dos millones 664 mil son madres.

Por último, el residente de la Cámara señaló que se estima que el gasto promedio para festejarlas será de entre 800 y mil pesos.

Además, en la Ciudad de México, después de dos años de la emergencia sanitaria por COVID-19, la celebración regresa.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, confirmó el festejo.

"Vamos a hacer la fiesta el 14 para que pueda ser el sábado; normalmente el 10 la gente lo pasa con sus familias", dijo. 🗣️